

Ellas son mayoría en el estudiantado de la Jaume I - Mediterráneo - 01/03/2018

Ellas son mayoría en el estudiantado de la Jaume I

►► Seis de cada diez estudiantes de la Universitat Jaume I de Castellón son mujeres. De los 14.424 alumnos del campus, un 58,40% son féminas y el 41,60% restante corresponde a hombres. Ellas optan más por grados relacionados con las ciencias sociales y la salud, mientras que ellos copan los estudios más técnicos. Este dato no hace más que avalar la tesis de que las mujeres son las que más preparadas están en los últimos años para lograr acceder al mercado laboral, aunque siguen pade-



ciendo las desigualdades por cuestión de género, ya sea a nivel de salario o de acceso a puestos de relevancia dentro de las distintas empresas.

►► Esta prevalencia femenina no se refleja en el personal docente e investigador de la universidad, ya que actualmente, de los 1.400 empleados, el 56,29% son hombres, frente al 43,7% que son mujeres.

►► Si se sigue analizando la plantilla de la universidad, dentro del personal administrativo y de servicios, las féminas son mayoría. De los 610 trabajadores, 371, es decir, un 60,72%, son mujeres, y solo un 39,28% corresponde a hombres.